

(株)瀬野鉄工所へ感謝状を贈呈

9月17日、応接室において、(株)瀬野鉄工所へ感謝状が贈られました。

今回の感謝状は、給食センターの仮設煙突の腐食等による修繕を無償で行っていただき、町内の児童生徒へ安心安全な給食の提供に寄与したとして贈られたものです。

町長から「子どもたちのために修繕を行っていただき、ありがとうございます。」と感謝の言葉を述べました。



秋の交通安全運動人の波作戦を実施

9月19日、剣淵小学校前の道道において、秋の交通安全運動人の波作戦が行われました。

旗やたすきを使い、小学校前の道道を通る自動車に向かって交通安全の呼びかけを行いました。

この日は、早朝にも関わらず、肌寒い中、多くの町民の皆様に啓発活動をしていただきました。

ご協力ありがとうございました。

北海道警察音楽隊がやってきた！ 音楽で町民を魅了！

10月4日、剣淵中学校体育館において、令和7年度舞台芸術鑑賞事業「北海道警察音楽隊コンサート」を開催しました。

当日は、111名の方が会場に訪れ、カラーガード隊によるドリル演技や人気音楽バンド「ミセス・グリーン・アップル」のメドレーなどを演奏しました。

また、剣淵中学校吹奏楽部との合同演奏も行われ、迫力ある演奏で観客を魅了していました。



北ひびき農業協同組合から学校給食食材の寄贈

10月5日、応接室において、北ひびき農業協同組合から学校給食食材（お米、じゃがいも、たまねぎ、かぼちゃ、牛肉の計5種類）の寄贈がありました。

寄贈を受けた町長から「貴重な食材をありがとうございます。大切に使わせていただきます。」と感謝の言葉を述べました。

寄贈された食材は、11月から学校給食で使用されています。

秋たびそうや号がやってきた！

10月5日、JR剣淵駅において、旭川と稚内間を結ぶ観光列車「秋たびそうや号」が特別運行されました。

この「秋たびそうや号」では、新たな観光列車として「食欲の秋」「芸術の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」の4つをテーマに旭川と稚内間を運行しました。

剣淵町では、特産品の販売やトイ・トイ・トイさんによるおやきの販売、絵本の里けんぶちジュニアアーリーディングの演舞などで剣淵駅を訪れた乗客を歓迎しました。

町民の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。



剣淵高校で野菜販売会を実施

10月18日、剣淵高校農場において、野菜販売会を開催しました。

当日は、剣淵高校生が育てたキャベツやサツマイモ、ショウガなど多くの野菜が並び、多くのお客様で賑わいました。

毎年恒例で行われているこの販売会は、生徒10人が中心となって行いました。

販売会を行った生徒は、「多くの人が自分たちの育てた野菜を手に取ってもらえてうれしい。」と感謝を述べました。

剣淵町保育所で交通安全教室を実施

10月21日、剣淵町保育所において、ヤマト運輸株式会社主催で交通安全教室を開催しました。

この交通安全教室は、7月30日に締結した包括連携協定により実現したもので、子どもたちは外で遊ぶ時の3つ約束や横断歩道の渡り方などを熱心に聞いていました。

また、イメージキャラクター「クロネコ・シロネコ」も保育所にきて、子どもたちと交流していました。



株式会社ゲートと包括連携協定を締結

10月21日、町民センターにおいて、株式会社ゲートとの包括連携協定締結式が行われました。

この連携協定は、「広報ブランディングによる地方創生」を新たな柱として位置づけ、「地域経済の発展」や「観光振興」「移住・定住」の促進を目的に締結しました。

早坂町長は「株式会社ゲートさんと協力させていただき改めて「剣淵町らしさ」を全国へ発信し、経済発展へつなげていきたい」とこれから抱負を述べました。

